
SUVRETTA HOUSE *****ST. MORITZ

Wie ein Märchenschloss steht das traditionsreiche Suvretta House mitten in der traumhaften hochalpinen Landschaft des Oberengadins. Ringsum ragen majestätisch die Gipfel der Berge in den Himmel. Am Talgrund glitzern die Seen, tiefblau im Sommer, eisbedeckt im Winter. Und an dieser einmaligen Lage können Sie den 5 Sterne-Komfort des Suvretta House auch im Bereich von Events & Meetings geniessen. Das Suvretta Festsaal-Ensemble bietet den perfekten Rahmen, um Anlässe privater wie geschäftlicher Natur zu unvergesslichen Erlebnissen zu machen. Die verschiedenen Säle und Salons können beliebig mit Meeting-, Bankett- oder Theaterbestuhlung ausgestattet werden und sind mit modernster Präsentationstechnik ausgerüstet. Insgesamt stehen acht Säle und Räume zur Verfügung, wovon der grösste Saal Platz für bis zu 350 Gäste bietet. Ob für kleine Seminare, einen grösseren internationalen Kongress, einen erlebnisreichen Incentive oder auch eine Autopräsentation – vom Ambiente über die Umgebung bis hin zum kulinarischen Angebot verfügt das Suvretta House über die passende Infrastruktur. Das Konferenzpackage beinhaltet pro Tag und Teilnehmer unter anderem 2 Kaffeepausen, vormittags mit Gebäck und nachmittags mit verschiedenen Sandwiches, sowie ein 3-Gang-Mittagsmenü oder Lunchbuffet nach Wahl aus unseren Menüvorschlägen.

Like a fairy-tale castle, the Suvretta House is located in the magnificent Alpine landscape of the Upper Engadine. The peaks of majestic mountains rise to the sky in every direction. The lakes on the valley floor glisten in the light, deep blue in the summer, locked in ice during the winter. And you can experience our 5-star comfort in this unique setting even for events & meetings. The Suvretta banqueting ensemble provides the perfect framework for making both private and business functions unforgettable events. The individual halls and salons can be set up with conference, banquet or theatre seating as required and are equipped with state-of-the-art conference and presentation technology. Overall, eight halls and rooms are available. The largest one has a capacity of up to 350 persons. Whether for a small seminar, a larger international congress, a vibrant incentive event or even a car presentation – Suvretta House has the infrastructure to make it successful, including the atmosphere, the surroundings, and the culinary highlights. The conference package includes among services 2 coffee breaks, in the morning including pastries, in the afternoon with different sandwiches, and a 3-course lunch menu or buffet lunch from our menu offer.

**SUVRETTA HOUSE**

330
181
9
4

		m ²								
01	Salon Festivo	320	350	140	220	-	50	450		
02	Salon Atrio	266	-	-	-	-	24	300		
03	Salon Capriccio	115	70	35	40	-	30	70		
04	Grand Restaurant	320	-	-	200	-	-	-		
05	Salon Venise	154	90	60	80	-	30	120		
06	Salon Vert	91	60	40	50	-	25	90		
07	Galleria	15	-	-	-	-	4	-		
08	Salon Bon	80	40	20	-	-	18	-		
09	Salon Segantini	48	20	12	-	-	12	-		

SUVRETTE HOUSE **^w**
ST. MORITZ



05



03



08



06



01



04



Hotels